

A close-up portrait of Georges Frêche, an older man with grey hair and glasses, wearing a dark suit, white shirt, and red patterned tie. He is looking directly at the camera with a neutral expression. The background is dark and out of focus.

Georges Frêche

**PRÉSIDENT DE LA RÉGION
LANGUEDOC-ROUSSILLON
2004-2010**

Georges FRÊCHE

Maire de Montpellier

Du palais des congrès/opéra Le Corum au complexe ludico-commercial Odysseum (notre photo), en passant, notamment, par le nouveau quartier Antigone et bientôt trois lignes de tramway, Georges Frêche a profondément marqué la capitale régionale de son empreinte. Maire de Montpellier pendant vingt-sept ans, ce grand bâtisseur et visionnaire décide ensuite de mettre son dynamisme hors pair au service de tout le Languedoc-Roussillon.



Régionales 2004



Booster le Languedoc-Roussillon comme il l'avait réussi pour Montpellier. A la tête d'une gauche régionale rassemblée sous la bannière « Union toute », Georges Frêche mène une campagne victorieuse qui le verra accéder à la présidence de la Région. Après dix-huit années de majorité régionale de droite alliée à l'extrême droite, la Région Languedoc-Roussillon est reconquise par la gauche.



Régionales 2010

**« TOUS POUR
LE LANGUEDOC-ROUSSILLON
AVEC GEORGES FRÊCHE » :**

la liste conduite par Georges Frêche s'impose dans les cinq départements de la région. Et même mieux qu'en 2004 : 54,19 % des suffrages exprimés au second tour (51,22 % en 2004), malgré une triangulaire.



Élection 2010

26 MARS :

Georges Frêche vient d'être élu Président du Conseil régional. Il est ici félicité par Claude Cougnenc, Directeur général des services de la Région et fidèle parmi ses plus fidèles compagnons de route depuis 1977.



Présidents

**D'UN PRÉSIDENT DE
RÉGION À L'AUTRE :**

Président de la Région Languedoc-Roussillon à l'unanimité des 44 conseillers régionaux de la majorité régionale.

« *Le temps des Catalans est venu* », avait dit Georges Frêche à plusieurs reprises au sujet de sa succession à la présidence du Conseil régional. Son vœu a été exaucé plus prématurément qu'il ne le pensait :

le 10 novembre dernier, Christian Bourquin a été élu

Georges FRÊCHE
PRÉSIDENT DE RÉGION
2004-2010



Logement social

21 SEPTEMBRE 2004, À MONTPELLIER :

Georges Frêche et son épouse Claudine, directrice d'ACM (office public de l'habitat de la Communauté d'agglomération de Montpellier), lors de la première convention régionale de l'habitat. Bien que le logement social ne soit pas une de ses compétences obligatoires, la Région a déjà investi 48 millions d'euros depuis 2005 dans la construction et le foncier participant ainsi à la construction, à la réhabilitation ou à l'acquisition de 12 900 logements en Languedoc-Roussillon.



Logement pour tous : la Région enfin partenaire

Alliant ses compétences en matière d'économie, de transport régional, d'enseignement, de formation professionnelle et de développement territorial, la Région Languedoc-Roussillon est le partenaire privilégié du développement du logement social.



la Région
Languedoc-Roussillon
www.languedoc-roussillon.fr

Lycées

**2 SEPTEMBRE 2009,
À SAINT-CHRISTOL-LEZ-ALÈS
(GARD)**

Inauguration du lycée Jacques-Prévert. Depuis 2004, la Région a lancé un vaste chantier de construction et de rénovation des lycées du Languedoc-Roussillon : soixante-dix ont déjà été réhabilités et six nouveaux établissements « haute qualité environnementale » ont déjà ouvert sur les huit prévus à terme.



Sud de France

14 OCTOBRE 2008

Alexandra Rosenfeld, ambassadrice Sud de France pour la Région, signe des autographes au côté de Georges Frêche, lors d'une soirée Sud de France durant le Foire internationale de Montpellier. Lancée en 2006 à l'initiative de Georges Frêche, cette marque ombrelle a pour objectif de fédérer et de mieux vendre les produits et vins du Languedoc-Roussillon sur les marchés nationaux et internationaux. A ce jour, près de 1 500 entreprises régionales ont adhéré à cette démarche.

TER / LGV

9 SEPTEMBRE 2008

Georges Frêche inaugure le centre de maintenance des Trains express régionaux à Nîmes. L'entretien des TER s'effectuait jusqu'alors en région Provence-Alpes-Côte d'Azur, engendrant pertes de temps et coûts financiers importants. Avec la création de la Ligne à grande vitesse entre Montpellier et Perpignan, le développement des transports régionaux a été l'un des grands dossiers prioritaires de Georges Frêche.



Georges FRÊCHE
PRÉSIDENT DE RÉGION
2004-2010





Pacte Régional

23 JUIN 2008

Présentation du Pacte régional lors de la 1^{ère} Convention régionale des décideurs. Ce Pacte régional impulsé par Georges Frêche est la réponse apportée par la Région aux attentes d'un territoire et de ses habitants, en passant d'une logique de guichet à une logique de projet politique d'intérêt général. Pour la première fois, la Région se donnait une véritable ambition de prospérité et d'équité, articulée autour de trois objectifs complémentaires : la promotion de l'égalité des chances, le développement économique et l'aménagement durable du territoire.

International

**LE 17 AVRIL 2009
À WASHINGTON,**

à la faveur d'une mission économique régionale aux États-Unis, le Président de Région rencontre Dominique Strauss-Kahn au siège du Fonds monétaire international. Il est accompagné de Damien Alary et Jean-Claude Gayssot, vice-présidents du Conseil régional.





Chine

LE 13 OCTOBRE DERNIER À SHANGHAI,

en fin de mission économique en Chine, l'une des dernières photos de Georges Frêche... Il est ici en compagnie de son ami Gérard Depardieu et d'Alfred Chang, directeur du développement international de *Xtrip.com*, premier tour operator chinois avec qui il vient de signer une convention qui permettra au Languedoc-Roussillon d'accueillir des milliers de touristes chinois dans les prochaines années.

Tourisme

18 JUILLET 2010

Centième anniversaire du Train jaune dans les Pyrénées-Orientales. Le Languedoc-Roussillon est la troisième région touristique française. Le tourisme est donc l'activité majeure du territoire. Avec plus de 78 000 salariés, il représente 8 % de l'emploi régional. Georges Frêche avait décidé d'en faire une priorité première pour ce deuxième mandat ouvert au printemps dernier, en annonçant le doublement des crédits régionaux qui lui seraient alloués.



Médias

LE 23 SEPTEMBRE DERNIER,

Georges Frêche devenu star médiatique est l'invité principal de Thierry Ardisson pour son émission *Salut les Terriens* qui établit en cette occasion son record d'audience : 1,3 million de téléspectateurs !

Georges FRÈCHE
PRÉSIDENT DE RÉGION
2004-2010



Supplément au mensuel d'informations de la Région Languedoc-Roussillon.
Hôtel de Région, 201 avenue de la Pompignane, 34064 Montpellier Cedex 2

Courriel : journalregion@cr-languedocroussillon.fr

Téléphone Hôtel de Région : 04 67 22 80 00 • Téléphone rédaction du journal : 04 67 22 81 62

Directeur de la publication : Christian Bourquin. Responsable de la rédaction : François Cusset.

Rédaction : Virginie Angelini, Sophie Dumas et Alain Verpillat.

Photographies : L. Boutonnet (p. 5 haut, 6 haut, 7 bas gauche), A. Darnaud (p. 3 bas droit, 4, 5 bas, 8), G. Bartoli/Fedepphoto (p. 3 bas gauche), M. Bruno/Canal+ (p. 7 bas droit), E. Jondreville/Fedepphoto (p. 3 haut et milieu droit), Montpellier Agglomération (p. 2 haut), M. Ginot (p. 2 bas), P. Parrot/Fedepphoto (p. 3 haut gauche).

Réalisation maquette : SensNédit • Impression : Imprimerie du Midi • Dépôt Légal : à parution.

A large crowd of people is gathered in front of the Cathedral of Saint-Pierre in Montpellier. The cathedral's architecture is visible, featuring a prominent stone tower with a conical roof. The scene is set in a city square with other buildings in the background.

Dernier hommage

Le 27 octobre à Montpellier,
plus de 6 000 personnes ont tenu
à rendre un dernier hommage à Georges Frêche
dans et autour de la cathédrale Saint-Pierre.